

令和6年度のキーワード

生徒・教職員共に、○自ら学ぼうとする学校 ○一人ひとりを大切にする学校 ○分からないことを聞ける学校

一中だより

六ヶ所村立第一中学校

6月号

令和6年6月27日発行

文責：岩田 誠

中体連2競技で全校応援実施 祝バスケ初戦突破



6月15・16日の2日間にわたって上北地方中学校体育大会夏季大会が開催されました。今回の夏季大会はクラブチームとしての参加も可能となり、本校生徒は陸上競技部、野球部(二中と合同)、バスケットボール部の3つの部活動のほかに水泳競技(六ヶ所SC)、サッカー競技(六ヶ所FC)、陸上競技(千歳平AC)、野球競技(上北BBC)としても参加しました。また応援団として総合文化部の皆さんと無所属の皆さんが頑張ってくれました。

結果はバスケットボール部が初戦突破。クラブチームでは六ヶ所FCが見事準優勝。六ヶ所SCの2名と陸上競技で1年の2名が入賞とうれしい連絡が入ってきました。皆さんご苦労様でした。

県大会には準優勝の六ヶ所FCと六ヶ所SCの2名が出場となります。サッカーは弘前市で、水泳は青森市で7月13～15日に行われます。県大会でも健闘を期待しています。

第2回参観日&PTA 保健委員会主催の講話会・給食試食会が行われました



先日、25日(火)に今年度の第2回参観日が行われました。今回の参観授業には総勢55名の保護者の方々が参加していただき、1年音楽、2年保健体育、3年学級活動(進路学習)の授業を参観していただきました。特に3年の進路学習は昨年度の学校評価で要望があった内容でしたので、生徒は勿論、保護者の皆様にとっても収穫の多い、充実したものとなったのではないのでしょうか。参観授業に先立って行われたPTA保健委員会主催の講話会と給食試食会には8名の方に参加していただきました。試食された皆さんにとって久しぶりに食べた給食の味はいかがでしたでしょうか。やはりシューチーズが好評だったようです。本校栄養教諭の山内先生の「中学生に必要な栄養」の講話も聞いていただき、六ヶ所村の児童生徒の課題でもある体力向上に向けても成果が期待できる講話であったと思います。

さて、夏休みまで残り約1ヶ月。本日から1学期期末テストも行われていますが、休みに向けての計画を立案する時期でもあります。今年度の本校の学校経営では「自立・自律」がテーマとなっています。「自分で決めて自分で実行」はとても難しいことだと思いますが、どのような計画にしたらいいいのか生徒本人や保護者の希望等も確認しながらこれから行われる三者面談等を利用して進めていきたいと考えています。ご協力よろしくお願ひします。

《7・8月の行事予定》

7月 1日(月) 3年定着確認テスト
3日(水) 大清掃
5日(金) FT
8日(月) 村教育委員学校訪問
9日(火) 生徒朝会(県大会壮行式)
10日(水) 要請訪問
12日(金) 情報モラル指導
13日(土)~15日(月) 中体連県大会
16日(火)~26日(月) 全校三者面談期間
17日(水) 職員会議
19日(金) 1学期終業式

8月 9日(金) 1年宿題点検日
13日(火)~16日(金) 学校閉庁日
20日(火)~21日(水) 3年出校日
26日(月) 2学期始業式
実力テスト・集金引落日
29日(木) 北地区中学校英語弁論大会
30日(金) FT